

Das war die Tennissaison 2015

Der 1. Tennisclub Seeboden blickt auf **ein ereignisreiches und attraktives Tennisjahr** zurück. Neben der ganzjährig guten Auslastung unserer sieben Sandplätze durch Mitglieder, Gäste, Trainings- und Schülergruppen wurden auch heuer wieder zahlreiche interessante Veranstaltungen auf unserer Anlage abgehalten:

- **38. Ordentliche Generalversammlung** am 27. März
- **Saisonöffnungsturnier** am 02. Mai
- **Meisterschaften des Kärntner Tennisverbandes** mit insgesamt 12 Mannschaften der Spielgemeinschaft Millstättersee von Mai bis Juli
- **„Vater-Sohn“-Doppeltturnier** am 19. Juli
- **ITN Team-Cup** des 1. TC Seeboden mit neun Mannschaften in zwei Spielstärken-Gruppen von Juli bis September
- **Oberkärntner-Raiffeisen-Jugend-Tennis-Bezirkscup** am 08. August mit 46 Kindern und Jugendlichen in Seeboden und Treffling
- **Hans-Glawischnig-Gedenk-Turnier** am 16. August
- **40. Clubmeisterschaften** des 1. TC Seeboden von Mitte August bis zum Finaltag mit Abschlussfeier am 13. September mit 60 Teilnehmern (insgesamt 100 Nennungen in sieben Haupt- und vier B-Bewerben!)
- **Jugend-Vereinsmeisterschaften** mit 29 Kindern in acht Bewerben am 19. September

*Berichte, Fotos und Ergebnisse
aller Events auf
www.tennisclub-seeboden.com*



Die beiden Finalisten des
Herrenfinals der
Clubmeisterschaften 2015

Die 16 Teilnehmer des
„Vater-Sohn“-Doppel-Turniers



Siegerehrung der Jugend-
meisterschaft Gruppe U10

Der Vorstand des 1. Tennisclub Seeboden wünscht seinen über 300 Mitgliedern und allen Tennisfreunden schöne Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

